

## Concurso de recomendación lectora en equipo



### BASES

Los invitamos a participar en este nuevo concurso para compartir nuestro gusto por la lectura. En Fundación Ibáñez-Atkinson valoramos la construcción de una comunidad lectora que se nutre cuando oímos y conversamos sobre nuestras experiencias literarias.

### OBJETIVO

Los participantes deberán crear y producir un video original en el que presenten un libro que les resulte especialmente interesante y que, por lo mismo, deseen compartir y recomendar.

Convocamos a estudiantes de 7° y 8° básico a participar de este concurso, invitando a un amigo o amiga que comparta el gusto por la obra seleccionada, para conformar un equipo de motivación a la lectura.

El grupo podrá estar integrado por un mínimo de dos y un máximo tres participantes que aparezcan en pantalla. Estos podrán ser del mismo o diferente curso, así como de igual o distinto colegio.

Deberán considerar, además, la participación de un profesor o profesora, o de un mediador o mediadora de lectura, que apoye y respalde la selección y el trabajo de análisis del texto para la presentación, asegurando de este modo que esta se realice en base a un libro leído íntegramente por los participantes.

### MODALIDAD

En un tiempo mínimo de un minuto y un máximo de dos, deberán contarle al espectador qué libro seleccionaron, cuándo lo leyeron, qué elementos les parecieron interesantes y, por sobre todo, recomendar su lectura a la luz de su experiencia.

Para lo anterior, podrán valerse de todos los recursos audiovisuales que estimen pertinentes, los que serán tomados en cuenta para la evaluación del contenido general del video.

### ASPECTOS FORMALES

- Los participantes en pantalla deben cursar 7° u 8° básico.
- El video debe tener una duración mínima un minuto y un máximo de dos.
- Debe incluir, al menos, la siguiente información:
  - Título del libro reseñado
  - Nombre del autor del libro
  - Elementos que destaquen de la lectura
  - Recomendación del libro

## REGISTRO

El profesor o profesora responsable del equipo deberá registrarse en la plataforma de YO TE CUENTO ([www.elplacerdeoirleer.cl/yo-te-cuento](http://www.elplacerdeoirleer.cl/yo-te-cuento)) completando los datos solicitados e inscribiendo a su equipo.

Una vez realizado lo anterior, el video deberá subirse a YouTube por cuenta del equipo participante y luego deberá cargarse el link en la plataforma para su evaluación.

## PLAZOS de recepción de los videos

Inicio: 3 de junio.

Fecha final: 31 de julio.

## PREMIOS

Los/as participantes del video ganador realizarán una visita a los estudios de TVN guiados por profesionales del área audiovisual, quienes compartirán con ellos su experiencia y conocimientos, realizando en conjunto un nuevo registro, inspirado en el anterior, con todos los recursos profesionales que NTV destine a la producción.

El video se exhibirá en el marco de la transmisión de la Final Nacional de EL PLACER DE OÍR LEER 2024, que se transmitirá por NTV, y el equipo ganador será invitado a participar, con todos los gastos pagados, en la emisión de dicho programa.